

# Vision 2022

## 教会開拓と宣教師派遣のムーブメントによって、日本と世界を祝福する！

**Vision 2022 教会開拓と宣教師派遣のムーブメントによって、日本と世界を祝福する！**

2022年、日本 COG 教団は宣教開始から 70 周年を迎えます。これまで受けた恵みに感謝しつつ、「教会開拓と宣教師派遣のムーブメントによって、日本と世界を祝福する」ために、次の 3 つのプロジェクトを押し進めます。

### ① SEND THE LIGHT TO TOKYO

渋谷に J-center を開設し、多様な文化と価値観の人々に宣教する拠点とする。

† 国内外から多くの若者たちや外国人たちが集まる渋谷に宣教センターを開設し、それらの人々に福音を宣べ伝えると同時に、主の働き人を育成する場とします。また、さまざまなミニストリーのための場所としても提供します。

### ② 2020 東京オリンピック・パラリンピック・アウトリーチ

オリンピック開催を契機に、国内外の教会や団体と協力して福音を伝えていく。

† 国内外から多くの人々が集まるオリンピックを宣教の機会としてとらえ、国内のスポーツミニストリー団体 (JiSP など) や米国 COG 教団本部から派遣される宣教チームの協力を得ながら、教団として、また各教会において、スポーツイベントや講演会など、さまざまな伝道にチャレンジします。

### ③ 2022 日本 COG 教団宣教 70 周年記念

米国諸教会と宣教師を通して受けた恵みを感謝し、日本に新たに教会を開拓し、世界に宣教師を派遣する。

† エルサレムから始まった福音は、教会を通して全世界に拡げられ、私たちにも福音宣教の使命が委ねられています。日本 COG 教団として、2022 年までに国内に 3 つの教会を開拓し、また、他の国々で、主が導かれるさまざまなかたちで、人々に福音を伝える「宣教師」を派遣することを目指します。

これらのプロジェクトを一時的なイベントとして終わらせるのではなく、御国の拡大のために、将来に向けても持続可能なムーブメントにしたいと願っています。この「Vision2022」の実現のため、日本 COG 教団ファミリーの兄弟姉妹たちのお祈りとご協力をお願いいたします。